

Die Gleichstellungsbeauftragte

Es freut mich, dass Sie sich für die Gleichstellungsarbeit in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg interessieren.

Als Gleichstellungsbeauftragte trete ich für die Berücksichtigung der Geschlechterperspektive bei gemeindlichen Entscheidungen ein. Ich bin direkt der Bürgermeisterin zugeordnet, habe ein Rederecht in den politischen Gremien und bin in der Ausübung meiner Tätigkeit unabhängig.

Um gleichstellungsrelevante Belange in die Arbeit der politischen Gremien und der Verwaltung einbringen zu können, bin ich in allen Angelegenheiten frühzeitig zu beteiligen, damit meine Anregungen oder Bedenken berücksichtigt werden können.

Aktuelles

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 02. Dezember 2025

[„Gewalt kommt nicht in die Tüte!“](#)



Gewalt gegen Frauen ist ein gesellschaftliches Problem, das nicht von Alter, Einkommen, Herkunft, Religion oder Kultur abhängig ist. Wie Gleichstellungsbeauftragte Svenja Gruber erklärt, ist es ein strukturelles Problem, das aus patriarchalen Strukturen und ungleichen Machtverhältnissen zwischen Männern und Frauen und traditionellen Rollenbildern resultiert. Während der Aktionswoche zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen hat sie deswegen unterschiedliche Aktionen organisiert, um auf diese Problematik hinzuweisen und aufzurütteln.

[Weiterlesen ... „Gewalt kommt nicht in die Tüte!“](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 11. November 2025

[Ein Zeichen gegen häusliche Gewalt und Gewalt gegen Frauen](#)



—

Der „Internationale Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen“ findet jährlich am 25. November statt – und auch in Henstedt-Ulzburg wird sich wieder gegen häusliche Gewalt und Gewalt gegen Frauen eingesetzt. Deswegen organisiert Gleichstellungsbeauftragte Svenja Gruber wieder verschiedene Aktionen in der Gemeinde. Im Rathaus liegen während der Aktionswoche vom 24. bis einschließlich 28. November Informationsmaterial und Giveaways zum Thema Gewalt gegen Frauen bereit. Die Flagge „Frei leben ohne Gewalt“ wird als öffentliches Zeichen der Gemeinde Henstedt-Ulzburg gegen Gewalt an Frauen und Mädchen gehisst.

[Weiterlesen ... Ein Zeichen gegen häusliche Gewalt und Gewalt gegen Frauen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 05. September 2025

[Neue Beraterin von „FRAU & BERUF“ bei „Gut zu wissen – Neuer Job!“ am 25. September](#)



Haus der Sozialen Beratung

3



Inke Stäcker heißt die neue Beraterin von „FRAU & BERUF“. Sie bietet im Kreis Segeberg individuelle berufliche Beratung für Frauen, unabhängig, vertraulich und kostenfrei. Henstedt-Ulzburgs Gleichstellungsbeauftragte Svenja Gruber ist erleichtert, dass dieses wichtige Beratungsangebot im Kreis Segeberg und in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg erhalten werden konnte.

[Weiterlesen ... Neue Beraterin von „FRAU & BERUF“ bei „Gut zu wissen – Neuer Job!“ am 25. September](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 19. Juni 2025

[„Gut zu wissen – Gewalt in digitalen Medien“ am 9. Juli](#)



Digitale Gewalt gegen Frauen ist ein ernstes Problem, das viele Frauen betrifft. Deswegen findet am Mittwoch, 9. Juli, von 19.30 bis 21 Uhr ein Informationsabend nur für Frauen im Haus der Sozialen Beratung, Rathausplatz 3, 1. Stock, statt. An diesem Abend werden die verschiedenen Formen digitaler Gewalt gegen Frauen vorgestellt und die zugrundeliegenden Muster und Mechanismen beleuchtet.

[Weiterlesen ... „Gut zu wissen – Gewalt in digitalen Medien“ am 9. Juli](#)